

# Zeitungsausschnitt

WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
<input type="radio"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input checked="" type="radio"/> örtlich <u>W</u>
<input checked="" type="radio"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	<input type="radio"/> Gesamtausgabe
<input type="radio"/>	_____	_____	vom <u>12.07.81</u>

## Lob vom Feuerwehrchef

### Übung zum Jahresabschluß der Freiwilligen Wehr

Cronenberg. „Die freiwillige Feuerwehr hat sich auch im letzten Jahr positiv fortentwickelt!“ Wuppertals Feuerwehrchef Oberbrandrat Blätte lobte in der Jahreshauptversammlung Einsatzfreude und Schlagkraft der jetzt 40 Aktive zählenden Wehr, die einen außerordentlich günstigen Altersschnitt hat.

Bei der Jahresabschlußübung war der Berufswehrchef nur wenige Minuten zu spät gekommen. Da war auch schon alles vorbei. Die Cronenberger Blauröcke hatten ihre Aufgabe schon bestens erfüllt. Den Dank der Bürger sprach der Bezirksvorsteher und Ehrenbrandmeister Hans Rauhaus aus, der auch die sonstigen Aktivitäten, wie die bei der Werkzeugkiste lobte.

40 Einsätze waren im vergangenen Jahr zu fahren, bei der im Schnitt 16 Mann im

Einsatz waren. In sieben Fällen mußten die Leute umsonst ausrücken.

Neue Brandmeister der Wehr sind Jürgen Hohnhold und Dirk Vitt. Mit einem Ehrenteller wurde Brandmeister Werner Drescher ausgezeichnet, der sich um die Wehr besonders verdient gemacht hat.

Nicht zufrieden ist man mit der Ausrüstung. So forderte Wehrleiter Heinz Vitt eine Verbesserung des Fahrzeugparks. Oberbrandrat Blätte: „Wir wissen um die schlechte Ausrüstung. Wir hoffen, daß in diesem Jahre etwas geändert werden kann.“

Neu aufgebaut wird derzeit eine Jugendfeuerwehr, die durch die Wechsel zur Hauptwehr erheblich geschwächt worden war. Das diesjährige Feuerwehrfest soll vom 3. bis 5. Juli gefeiert werden.